

令和2年12月8日

ご家族各位

障害者支援施設マイトーラ
施設長 井口 隆人

お知らせとお願い

時下 ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より施設の運営について、ご理解とご協力戴き心より感謝いたしております。

さて、南魚沼市内における新型コロナウイルスへの感染者情報がようやく落ち着きをみせてまいりました。

この状況を受けまして、現状の「施設への出入り制限」を解除し、面会を再開させて頂くことといたしました。ただし、外泊につきましては、不安が残るため制限を継続させていただきます。

なお、感染は、全国的に収まる様子を見せておりません。市内の感染状況が落ち着いたとは言え、警戒を怠ることはできません。そこで、年末年始期間は、南魚沼市内をはじめ県内への人の出入りが多くなることが予想されることから、安全を確保するための措置として、12月30日から1月3日までの間「施設への出入りを全て制限」し「事務室業務」もお休みさせていただきます。

ご家族の皆様には不自由をお掛けいたしますが、ご理解とご協力を賜れますようお願い申し上げます。

※ 当施設のホームページの「お知らせ」に、施設の対応等をその都度掲載しておりますので、ご覧頂きたいと思っております。是非、ご利用ください。

ヤフーなどの検索エンジンの検索欄に「マイトーラ」と入れて頂くと、「障害者支援施設マイトーラ」が出てきますので、その項目をクリックしてください。

マイトーラホームページ <https://www.maitohra.jp/>